

Beschluss des Landrats vom 25.03.2021

Nr. 847

21. Offene Grenzen für Grenzpendler/-innen langfristig sicherstellen 2021/75; Protokoll: bw

Martin Dätwyler (FDP) gibt eine kurze Erklärung ab: Dem Regierungsrat wird für die ausführliche Beantwortung gedankt. Es wird klar, dass sich der Regierungsrat umfassend und auf zahlreichen Kanälen dafür eingesetzt hat, dass die Grenzen für Arbeitspendler offen bleiben. Das hat sicherlich auch dazu beigetragen, dass heute das Bewusstsein für die Notwendigkeit der Durchlässigkeit des grenznahen Raums breit vorhanden ist. Dem Regierungsrat wird hierfür auch im Namen der Unternehmerinnen und Unternehmer gedankt.

Die Antwort verdeutlicht aber auch, dass aktuell noch keine stabile Regelung vorhanden ist. Dafür ist es noch zu früh. Der Regierungsrat wird diesbezüglich ermuntert, sich – wie in der Interpellationsantwort angekündigt – in den trinationalen Gremien entschlossen für eine nachhaltige Regelung einzusetzen. Dies mit der Überlegung, für mögliche spätere Krisen gewappnet zu sein.

://: Die Interpellation ist erledigt.
